
RELATÓRIO DE ATIVIDADES E PROJETOS DESENVOLVIDOS POR ESTE CONSELHO

Viemos  através  deste  informar  à  Vossa Excelência  que dentro  de  nossas  possibilidades  estamos

desenvolvendo ações,  sejam elas  de denúncia ou por  iniciativa  deste  Conselho para  defender  os

Direitos  da  Pessoa com Deficiência.  Sabemos  que nossa  cidade  é  histórica  e  que  no Código  de

Postura, Plano diretor,  entre outros  documentos,  não estão previsto mudança para tornar a cidade

acessível.

Estamos  trabalhando  para  informar  ao  Gestor  e  aos  comerciantes  que  não  precisam  quebrar  as

calçadas para fazer rampas, pois elas podem ser feitas em alumínio ou madeira. (Rampa móvel).

Precisamos entrar em lojas e restaurantes, mas infelizmente as calçadas são altas.

Os carros ficam estacionados nas laterais das calçadas obrigando o deficiente dividir a rua com os

automóveis e outros veículos.

Ressaltamos que não existe um espaço reservado aos deficientes nos eventos de feriados e festas

desta cidade, e assim o Deficiente não tem direito ao lazer.

Nossa  pretensão  é  que  possamos  adaptar  as  praças  e  ruas  também  para  receber  turistas  com

Deficiência na cidade.

Não existe nenhuma praia acessível e isso nos impede de sair nos finais de semana.

Não estamos fazendo esse relato a título de denúncia, mas para firmar parcerias e juntos acharmos

solução para pôr em prática a Lei de Inclusão.

Segue anexo os projetos e ações desenvolvidas por este Conselho.

Sem mais,

Rita de Fátima dos Santos.


